



# Journal des CE2 / CM1

## Ecole élémentaire Eiffel

Numéro 27 – 23 juin 2025

### L'édito du maître

Voici notre vingt-septième journal.

Le thème de la semaine est : quel est l'évènement de l'année qui les a marqués ?

Le texte de chaque enfant est extrait de leur « cahier d'écrivain ».

Je vous souhaite une bonne lecture.

Mes journées préférées sont le premier avril car on devait écrire de la main gauche, la fête du Petit Pré avec Johnny Jackson et le carnaval avec mademoiselle Podvach et la sortie accrobranche.

Elina

Ce qui m'a fait le plus rire dans l'année, c'était l'accrobranche. Très très bien !

Aïko

Ce qui m'a marquée, c'est la fête du Petit Pré car c'était drôle.

Imen

Ce qui m'a fait le plus rire dans l'année, c'est le carnaval.

Sawsen

C'est le carnaval parce que c'était drôle et toutes les récréés.

Gaspard

.Cette année, j'ai appris les divisions.

Pablo

Ce sont le badminton, la piscine, l'athlétisme, faire du théâtre.

Abel

Un groupe de filles est venu m'aider. Je leur dis merci. Elle m'ont aidé. Ça m'a rendu joyeux.

Arthur

Les choses que j'ai bien aimées cette année, c'est quand on a écrit de la main gauche le 1er avril et l'accrobranche, car on s'est bien amusé.

Juwayriya

C'est quand on regarde Célestin. Vous allez me manquer.

Nawfel

Ce que j'ai préféré, c'est le carnaval parce que c'était amusant.

Léandro

C'est la fête du Petit Pré car on s'est ben amusé avec Léon.

Camille

Ce qui m'a marqué, c'est quand mes frères et soeurs sont rentrés à la maison.

Rayan

Le jour qui m'a le pus marquée, c'est quand le maître s'est déguisé en mademoiselle Podvach.

Célestine

Ce qui m'a marqué pendant l'année, c'est le départ d'Assia.

Maël

Les jours où on a bien ri dans l'année à l'école m'ont marquée : quand le maître se déguise à la fête du Petit Pré et le 1er avril parce qu'on se faisait plein de farces.

Lisa

Avoir eu Mr Duffour comme maître. Et comme remplaçante, mademoiselle Podvach (au carnaval). Mais surtout le théâtre toute l'année.

Azélie

Toutes les récréés.

Léon

Ce que j'ai préféré dans l'année, c'est la rentrée des classes.

Jules

Dans l'année, le jour où j'ai bien ri, c'est quand mademoiselle Podvach est arrivée.

Laurène